



fédération française des échecs

Agréée par le ministère de la jeunesse et des sports
Membre fondateur de la fédération internationale des échecs

Saint-Quentin-en-Yvelines,
le 8 janvier 2013

ELECTIONS FFE

Communiqué du Bureau Fédéral suite à l'examen d'un recours

Conformément au calendrier établi par la Commission de Surveillance des Opérations Electorales (CSOE), le Bureau Fédéral s'est réuni le vendredi 4 janvier 2013, afin d'examiner la réponse de la CSOE au recours déposé par un licencié contre la liste conduite par Diego Salazar, pour absence de médecin.

Il apparaît que cette liste ne présente effectivement pas de médecin, à une place éligible, tel que prévu par le Ministère des Sports.

Conformément à nos règlements électoraux le Comité Directeur, qui se réunira les 2 et 3 février 2013, arrêtera une décision définitive suite à ce recours.

Le Bureau Fédéral